

Das Tagebuch von mArtin...



06. März 2017 16:20 Uhr

Es könnte sein, dass ich jeden *Frühlings-Beitrag* zu dem heutigen Thema mit einem ähnlichen Satz beginne, wie etwa: »Ujegerl, heuer sieht es nicht so gut aus« - aber ich weiß es nicht genau. Und zum Nachsehen bin ich im Moment zu faul. Tatsache ist, dass man vom *Magistrat* her meinem lieben Freund heuer eine derart kurze Frisur verpasst hat, dass er es vermutlich sehr schwer haben wird. Im vorigen Jahr ließ man doch ein wenig mehr übrig und die Reste sahen auch ein wenig *lebendiger* aus, als in diesem Jahr. Aber gerade deshalb halte ich wieder einmal alle verfügbaren Daumen und hoffe...!

(C) mArtin 2024

Kommentare:

06. 03. 2017 - 17:18 Uhr

Kurtl+Kreisch

Na seavas, des wird schwierig. Aber der nimmt sich einfach ein Beispiel an Angkor Wat und mocht des scho.

07. 03. 2017 - 16:37 Uhr

MU

Ich bin sicher,er schafft es wieder!

07. 03. 2017 - 16:46 Uhr

mArtin

Woll' ma's hoffen!

:-)

